Clarin

San Lorenzo, acéfalo

Punto final a la presidencia de Moretti. Ahora, la Asamblea llamará a elecciones. **P.42**



Racing sacó ventaja

Con gol de Maravilla Martínez, ganó 1-0 en su visita a Vélez por los cuartos de la Libertadores. **P.38**



BUENOS AIRES, ARGENTINA AÑO LXXX Nº 28.667, **PRECIO: \$ 3.200,00** EN CABA. Y GBA - RECARGO ENVÍO AL INTERIOR \$ 600,00 - PRECIO DE LOS OPCIONALES, EN EL ÍNDICE DE LA PÁGINA 54.

Miércoles 17 de septiembre de 2025

Positiva reacción del mercado al anuncio de Milei: hoy sigue la puja en el Congreso

Fue la respuesta al Presupuesto 2026. La oposición busca voltear los vetos.

Rebotaron los bonos más de 5% luego de la caída que sufrieron el lunes. Con las acciones de las empresas argentinas que cotizan en Nueva York pasó algo similar: subieron y recuperaron una parte de la pérdida que registraron durante el mes. El dólar aumentó apenas \$ 5 y cerró en \$ 1.480. En Diputados, la oposición intentará ratificar las leyes de financiamiento del Garrahan y de las universidades, vetadas por el Presidente. Y en el Senado, mañana, buscarán hacer lo propio con la ley que da más fondos a las provincias. P.3Y14

Respaldo del PRO y críticas de Cristina

El partido de Macri calificó el anuncio de Milei como "una señal de madurez". Rechazo de la ex vice. **P.5Y10**

Violenta ofensiva terrestre israelí en la Franja de Gaza

Israel lanzó ayer una gran ofensiva terrestre en Ciudad de Gaza, luego de que Estados Unidos respaldara su objetivo de erradicar al grupo terrorista Hamas.

La operación sobre la capital del enclave durará meses, dijo el Ejército. Más de 300 mil personas ya han huido, pero permanecen en el lugar más de medio millón. Todo ocurre pese a la creciente alarma internacional por la situación humanitaria y el llamado de la ONU al fin de los ataques. P.22

Dura crítica del padre de Solange Musse al jurado

"El jurado la volvió a enterrar", aseguró Pablo Musse, el padre de Solange, la joven que en plena pandemia del Covid falleció de cáncer sin que se le permitiera a él acompañarla en sus últimas horas en Córdoba. Lo dijo a Clarín el día después del fallo, en el que un jurado popular y un juez determinaron la absolución de los dos funcionarios cordobeses que le impidieron al padre ingresar a esa provincia. **P.30**

Marchan por el presupuesto universitario, con Kicillof a la cabeza

La denominada Marcha Federal Universitaria será en rechazo al veto del Presidente a la ley de financiamiento educativo. Estará presente el gobernador bonaerense, a diez días de la derrota de La Libertad Avanza en la elección en la Provincia a manos del PJ. Y también asistirán los dirigentes de la CGT, movimientos sociales y sectores de izquierda. Será a partir de las 17 frente al Congreso. P.4



Actor y director. Murió a los 89 años.

Falleció una leyenda de Hollywood: Robert Redford

Protagonizó clásicos del cine como "El Golpe", "Todos los hombres del presidente" y "Butch Cassidy". También tuvo una sólida carrera como director con títulos como "Gente como uno", y fue impulsor del prestigioso Festival de Sundance. **P. 46**

Karina Milei ya no quiere prohibir la difusión de sus audios en la Rosada

La secretaria general de la Presidencia presentó un escrito ante la Justicia con el que desistió de sostener la medida cautelar que ella misma había reclamado, para evitar la publicación de grabaciones en las que aparecía hablando en la Casa Rosada. P.8